

Mexichem: 32 trabajadores fallecidos en explosión de Pajaritos eran ‘contratistas’

Por: Rebeca Solano. AGN Veracruz. 04/05/2016

No se espera que incremente el número de víctimas fatales, no hay un solo trabajador que haya entrado a la planta.

El director general de la empresa Mexichem, Antonio Carrillo Rulé rechazó que antes de la explosión en la planta Clorados III en el complejo petroquímico de Pajaritos, en la ciudad de Coatzacoalcos, hayan tenido alguna fuga, y confirmó que son 32 los trabajadores ‘contratistas’ fallecidos, de los cuales dos cuerpos no han sido identificados, y tomará tiempo, porque, se tienen que realizar pruebas de ADN.

“No tenemos en ningún registro, y en ninguna información que eso haya sido cierto (...) Si ven algunas de las imágenes, la fuga que provoca la explosión es una fuga muy rápida, es una fuga muy grande, inmediatamente toca un punto de ignición y la explosión se da (...) Son 32 los fallecidos y faltan dos por identificar, pero va a tomar tiempo, porque, hay que hacer pruebas de ADN”.

En ese sentido, Carrillo Rulé, afirmó que no se espera que incremente el número de víctimas fatales, ya que, no hay un solo trabajador que haya entrado a la planta que se encuentre desaparecido.

“Teníamos a todos los trabajadores identificados, nos hemos podido comunicar con ellos, no hay un solo trabajador que haya entrado a la planta ese día, que no esté identificado, por eso, somos tan contundentes que esa es la cifra final”.

Respecto al estado de salud de los heridos durante la explosión de Pajaritos, Carrillo Rulé, dio a conocer que hay tres que pasaron de muy grave a grave, además, otros están siendo atendidos en diversos hospitales de Veracruz, otras entidades,

Informó que están entrando los peritos a la Planta Petroquímica Mexicana de Vinilo, para llevar a cabo la investigación de los hechos y confirmó que todos los documentos están en manos de los peritos.

Mencionó que por las dimensiones de la planta, los análisis técnicos tomarán

tiempo, pero, aseveró que la investigación por el accidente se hará pública.

Carrillo Rulé, reconoció que no había trabajadores de la empresa Mexichem, ya que, es administrada por la Sociedad Petroquímica Mexicana de Vinilo.

Indicó también que desde el 2013 se venían haciendo inversiones en la planta para que fuera de clase mundial.

Al ser cuestionado sobre el futuro de la planta, Carrillo Rulé, aseguró que los trabajadores no perderán su empleo, además, estiman que las plantas de cloro y etileno estén trabajando en el corto plazo, mientras la planta que sufrió la explosión tomará muchos meses en arreglarla.

Carrillo Rulé, dijo que confía en que la empresa Mexichem podrán mitigar el impacto en la elaboración de PVC.

“Pese al impacto de corto plazo, Mexichem confía en que podrán mitigar el impacto en la elaboración de PVC, alrededor del 10 por ciento de materia prima”.

Finalmente Carrillo Rulé, aseveró que este accidente no pondrá en riesgo la sociedad entre la empresa Mexichem y Petróleos Mexicanos (Pemex).

Hay que recordar que el pasado miércoles 20 de abril, se registró una fuerte explosión en la planta Clorados III en el complejo petroquímico de Pajaritos, en la ciudad de Coatzacoalcos, por lo que, cuerpos de auxilio y seguridad se movieron al sitio.

Fuente: <http://agnveracruz.com.mx/index.php/menu-rss/item/28139-asegura-mexichem-que-los-32-trabajadores-fallecidos-en-explosi%C3%B3n-de-pajaritos-eran-%E2%80%98contratistas%E2%80%99>

Fotografía: veracruzanos.info

Fecha de creación

2016/05/04